

SAULCY

SUR MEURTHE

LE
MAG'

N°24 - HIVER 2024

LE MAGAZINE D'INFORMATION DE SAULCY-SUR-MEURTHE



Chemin de la Mine Saint Jean d'Anozel

SOMMAIRE

- 2 : L'état civil 3 : Le mot du Maire 4/5/6 : La vie dans la commune
7 : Les services dédiés à la jeunesse 8/9 : La vie scolaire
10 : Les services dédiés à la commune 11 : Les investissements
12 : Les infos pratiques**

Toutes nos pensées aux familles de... :

- René GOETZ,
décédé le 3 juin à l'âge de 89 ans
- Jean-Marie STOUVENEL,
décédé le 15 juin à l'âge de 91 ans
- Françoise LALEVÉE née GAUDEL,
décédée le 27 juin à l'âge de 76 ans
- François XARDEL,
décédé le 18 août à l'âge de 91 ans
- Francis PITON,
décédé le 4 septembre à l'âge de 70 ans
- Sylvie MICHLER,
décédée le 8 octobre à l'âge de 59 ans
- Marcel RIOTTE,
décédé le 26 octobre à l'âge de 99 ans
- Philippe SAINT-DIZIER,
décédé le 30 octobre à l'âge de 63 ans
- José DE FREITAS GONCALVES,
décédé le 5 novembre à l'âge de 73 ans
- Simone HUGUE,
décédée le 21 décembre à l'âge de 90 ans
- Jean-Louis LACOUTURE,
décédé le 27 décembre à l'âge de 62 ans

Bienvenue à... :

- Eren KARAN, né le 13 juillet
- Marvin BARBE, né le 9 août
- Margot BOURGEOIS, née le 18 Novembre
- Côme JACQUOT, né le 26 novembre
- Lola PETITDEMANGE, née le 6 décembre
- Eléna POINSOT, née le 26 décembre

Félicitations à... :

- BÊCHE Aurélien et ANTOINE Pauline
qui se sont unis le 17 juin
- GRANDIDIER Gérald et KARCHER Mélanie
qui se sont unis le 15 juillet
- POVOA Reinaldo et LE TOUARIN Marine
qui se sont unis le 22 juillet
- OUCHTER Yoann et FINCK Elodie
qui se sont unis le 26 août

Joyeux anniversaire à... :

- Yvonne GEORGES, 90 ans, le 1er juin
- Paulette SAGAIRE, 92 ans, le 3 juillet
- Marie-Louise LEBRUN, 94 ans, le 28 juillet
- Jeanne AUBERTIN, 90 ans, le 12 août
- André DURAND, 90 ans, le 14 août
- André MASSON, 90 ans, le 18 août
- Nelly JEANNE, 101 ans, le 29 septembre
- Léon-Michel PFEIFFER, 91 ans, le 26 octobre
- Jean-Marie ANTOINE, 90 ans, le 23 décembre



Madeleine FUSILIER 95 ans 27/09



Ginette SIMON 93 ans 16/07



Jean-Gabriel MARIE 91 ans 03/07



Yvonne ROUSSEL 93 ans 26/09



Emile FERRY 98 ans 02/10



Madeleine MARCILLAT 92 ans 01/11



Raymond WALLER 90 ans 24/10



Monique LE DU 92 ans 26/11

LE MOT DU MAIRE

Chères Salixiennes, Chers Salixiens,

L'année 2023 s'en est allée emportant avec elle les événements bons, comme moins bons qui l'ont jalonnée et dont nous garderons un souvenir heureux ou amer.

En effet, 2023 nous a réservé de nouvelles difficultés ; inflation (donc augmentation des matières premières et des services) et envolée des tarifs des énergies. 2023 restera marquée aussi par la disparition brutale de notre DGS, Mme Katia THIEBAUT (voir article plus loin).

La commune est un espace de vie qui garantit la continuité et l'efficacité des services publics.

Aussi début septembre, Mme Charlène VALENTIN a pris ses fonctions de DGS (voir article plus loin).

Au 1^{er} janvier 2024 nous sommes 2373 salixien(e)s, chiffre INSEE estimé. Depuis quelques jours, un recensement est en cours ; grâce à votre participation sérieuse à celui-ci nous saurons en septembre si notre commune résiste à la tendance générale de baisse départementale de la population.

L'attractivité d'une ville ne se décrète pas ; elle se forge peu à peu selon les actions menées. C'est pourquoi, année après année, nous améliorons nos infrastructures.

542 000€ HT ont été investis en 2023. 60% des dépenses ont été financées par des subventions de l'Etat, du Département des Vosges et de la Région Grand-Est. Vous trouverez le détail des travaux dans ce magazine.

Si nous pensons la ville de demain, nous devons d'abord réussir celle d'aujourd'hui dans laquelle vous vivez.

Dans cette optique, ayant répondu à un appel à projet lancé par l'Etat « Village d'Avenir », nous avons la satisfaction de voir Saulcy-sur-Meurthe labélisée pour le programme d'ingénierie, qui va nous assurer un accompagnement et soutien dans un dossier de réhabilitation de bâtiment scolaire et périscolaire.

Souhaitons la bienvenue à 2024. Que cette nouvelle année vous apporte santé, et soit riche en petits bonheurs simples et partagés avec votre famille et vos proches.

Je vous invite à vous plonger dans ce nouveau numéro du Mag fourni en informations relatant la vie de notre commune.

Je vous souhaite une très bonne lecture.

Avec toute mon amitié,

Jacques JALLAIS.



LA VIE DE LA COMMUNE

Mémoire René FONCK



«L'AS DES AS»

Il y a 70 ans René FONCK, la fierté de notre village nous quittait. Né le 27 mars 1894 à Saulcy-sur-Meurthe est d'abord tisserand puis apprenti mécanicien. Appelé sous les drapeaux le 22 août 1914, il est versé au 11ème régiment de génie d'Épinal où il fait ses classes. Fasciné par les exploits des aviateurs depuis longtemps, il réussit à intégrer l'aviation début 1915. Elève pilote à l'école Canton du Crottoy, il débute dans l'escadrille d'observation à Corcieux. René Fonck est l'As des As Français et Alliés de la guerre 1914-18 avec 127 victoires dont 75 officiellement homologuées. Il possède des techniques de combat servies par des qualités visuelles exceptionnelles. Il abat jusqu'à six avions en une seule journée. Il est le soldat le plus décoré de la Première Guerre Mondiale, portant la croix de guerre 1914-1918 à 28 palmes et une étoile. Député des Vosges de 1919 à 1924, il rédigea ses mémoires «Mes combats» et «L'aviation et la sécurité française». Après la libération, retiré de toute vie publique, il se consacre à la gestion de son entreprise d'engrais à Saulcy-sur-Meurthe. Il meurt à 59ans le 18 juin 1953 à Paris. Il est inhumé dans notre cimetière, son village natal. À l'occasion du 70ème anniversaire de la disparition du colonel FONCK, le vendredi 16 juin 2023 une cérémonie en compagnie de 15 militaires et 11 portes drapeaux a mi à l'honneur notre héros de l'aviation Salixien de la 1ère guerre mondiale. En 2003, pour glorifier ces exploits, l'association «Mémoire de René Fonck» a vu le jour. Aujourd'hui l'association composée de 50 adhérents s'emploie à faire perdurer le souvenir. M. le colonel Pierre-Alain ANTOINE (ancien pilote de chasse) en est le représentant. En s'adressant en mairie M. Jean-Marie SIROUGNET, vice présent, vous ouvrira les portes du local dédié à l'exposition permanente.

L'exposition du Souvenir Français



Le Souvenir Français a été créé en 1887 par un Alsacien et a pour objectif de sauvegarder la mémoire de tous les combattants morts pour la France. Une exposition a eu lieu dans notre commune du 2 au 6 octobre 2023. Elle nous a permis de découvrir les différentes tenues d'époques et surtout d'en savoir plus sur cette guerre oubliée de 1870 à 1871. Cette exposition a aussi été proposée sur les communes de Saint-Dié-des-Vosges et de Taintrux. ,



Un Hommage à L'Abbé GÉHIN

Le vendredi 27 octobre 2023, un hommage a été rendu par le Père Damien BESSOT sur la sépulture de l'Abbé GÉHIN. Grâce aux dons de sa famille, des amis, des fidèles et de la municipalité, la stèle est digne de l'homme qui a participé au bien vivre ensemble dans notre commune. Ce moment a permis de partager une prière commune en l'honneur de l'Abbé GÉHIN. La sépulture sera fleurie au cours de l'année par la mairie.



Le vide grenier

Vêtements, bibelots, jouets et autres objets anciens étaient en vente toute la journée. Le dimanche 25 juin 2023, le comité des fêtes a organisé son vide grenier annuel. Soixante exposants avaient répondu présents sous une chaleur accablante, Alain FALEYEUX, le président, a salué leur courage et remercié les bénévoles qui ont tenu bon et contribué au bon déroulement de la journée.



Le feu de la Saint JEAN

C'est une fête de la Saint-Jean un peu particulière qu'ont vécu les salixiens ce samedi 16 septembre 2023. Effectivement la fête avait bien eu lieu le 17 juin dernier mais sans allumage de la chavande ni feux d'artifices, en raison des forts risques d'incendie. Ce n'était que partie remise puisque la chavande a pu être préservée pendant 3 mois. Celle-ci a brûlé jusqu'à 2 heures du matin, avec des flammes allant jusqu'à 20 mètres au dessus du sommet. Un spectacle qui a ravi chacun comme le feu d'artifice tiré aussi ce même soir.



L'association de la chasse Salixienne



L'association de chasse Salixienne « La Sainte Hubert » créée le 10 septembre 1947, est composée de vingt-trois membres de 16 à 66 ans et a pour président M. Jérôme PARTAGE. Ils se réunissent de septembre à février «chemin de la Mine» où ils ont bâti leur chalet en 2005. Leur rôle au sein de l'association est de préserver les milieux et habitats de la faune sauvage en régulant le nombre des espèces indiquées dans un plan de chasse attribué par la fédération de chasse des Vosges.

Les cérémonies patriotiques



Le 11 novembre 2023 a été célébré, et un bel hommage a été rendu pour cette date si chère pour la France..



Le 18 novembre 2023 s'est déroulé la cérémonie de la libération de Saulcy..



Le 5 décembre 2023 a eu lieu la cérémonie dédiée aux Morts pour la France pendant la Guerre d'Algérie..

LA VIE DE LA COMMUNE

De nouvelles professions !



Une nouvelle société RDE ÉLECTRICITÉ vient de se créer sur notre village depuis début octobre. A sa tête Rémy DREYFUS, jeune salixien de 20 ans récemment diplômé. Il intervient de Saint-Dié à Bruyères dans divers domaines : électricité générale, dépannage, domotique/objets connectés, automatisme.

REMY DREYFUS
11 rue des Chefs
88580 Saulcy-sur-Meurthe
Tel : 07-85-17-03-93
Mail : rde.eurl@gmail.com

Kathy VIBRAC, jeune infirmière Salixienne diplômée d'État vient de rejoindre le cabinet d'Isabelle CHOUBLIER depuis le 1er avril 2023. Après avoir débuté sa carrière professionnelle en EHPAD pendant le Covid puis quelques mois en laboratoire d'analyses médicales, elle a souhaité se perfectionner en clinique de soins de suite et de réadaptation où elle s'est formée à la prise en charge des patients en soins palliatifs. Leur cabinet est toujours situé au 9 rue du Village dans notre commune. Elles ont agrandi leur équipe avec l'aide de deux remplaçantes qui leur permettent d'assurer les soins 7 j/7 dans les secteurs aux alentours de Saulcy, Entre-deux-Eaux et Taintrux. Elles réalisent leurs soins au domicile des patients et au cabinet pour les prises de sang, la vaccination et les pansements si nécessaires. Depuis le 1er janvier 2024, elles tiennent une permanence au cabinet du lundi au samedi de 8h30 à 9h00 pour les soins sans rendez vous. Vous pouvez les joindre au 07-88-63-36-89



Le marché de Noël

Sous un soleil glaçant, le dimanche 3 décembre 2023, a eu lieu le marché de Noël Salixien. Pour la première année, l'association Saulcy Sourit, avec comme présidente Lucie FRAPPEAU, a repris le flambeau. Les exposants avaient répondu présents avec une diversité et une multitude d'objets artisanaux à vendre. Les animations étaient nombreuses pour le plus grand plaisir des petits et des grands. La vente de biscuits de Noël, de marrons, de vin chaud et même de pop-corn permettait de nous mettre dans l'ambiance de Noël. Des ateliers créatifs et de maquillage étaient à la disposition des enfants pour leur plus grand bonheur. En début d'après-midi, Christelle MURATI leur a fait la lecture sur le thème de Noël. Pour finir, le Père Noël est arrivé, s'est installé sur l'estrade, et a pu faire de belles photos souvenirs avec chaque enfant. La municipalité remercie l'association Saulcy Sourit pour son investissement au sein de notre commune.



Le Club Les Saules



Le club « Les Saules » existe depuis de très nombreuses années et compte actuellement soixante adhérents avec pour présidente Mme Joëlle GAILLARD. Les adhérents se réunissent chaque mercredi après-midi de 14 heures à 17 heures à la salle du séminaire de notre commune. Les après-midi sont très sympathiques, chacun peut jouer à différents jeux comme la belote, le scrabble, le triomino ou encore le rubicube. Elles s'achèvent toujours par un goûter très apprécié. Le 8 juin 2023, ils ont découvert l'histoire, la faune et le fonctionnement du « Lac du Der » à Giffaumont, une journée festive très appréciée de tous qui fût rythmée par une promenade en petit train suivi d'une croisière sur le lac et bien sûr d'un repas au restaurant. Le 7 décembre dernier, c'est à «La cuisine des Arrentès» qu'ils se sont retrouvés pour fêter avec un peu d'avance Noël autour d'un bon repas concocté par leurs hôtes. Début 2024 se tiendra leur assemblée générale annuelle, un moment important pour la vie du club et qui invite les personnes motivées à les rejoindre !

LES SERVICES DÉDIÉS À LA JEUNESSE

Le centre de loisirs

Comme à son habitude, lors des vacances de la Toussaint, le centre de loisirs Salixien a ouvert ses portes pour deux semaines. Pour commencer, les petites crapules ont créé, confectionné, colorié et bricolé une multitude d'objets sur le thème de l'automne. Leurs après-midi furent, principalement rythmés par une sortie en forêt (parcours de santé) et par une chasse aux trésors. La semaine s'est cloturée par une journée à «Naturoparc» (Hunawihhr) pour le plus grand bonheur de tous. La deuxième semaine, portant sur le thème d'Halloween, était très attendue par les enfants. Ils ont pu mettre en avant leur talent de cuisinier en élaborant des sablés monstrueux et une soupe de sorcière. Puis, chacun a découpé, assemblé et collé différents éléments pour faire une araignée géante, une sorcière géante et des petits fantômes rigolos. Ils se sont aussi rendus à la médiathèque la Boussole à Saint-Dié pour un temps calme. Cette année, pas de défilé dans les rues Salixiennes, le centre de loisirs s'est transformé en boum géante où la seule obligation était d'être déguisés. Les petites crapules étaient tous très contents de partager ce bon moment festif !



Le spectacle péri-scolaire



Le vendredi 22 décembre 2023, les petits écoliers du péri-scolaire se sont retrouvés avec leurs parents dans les murs de leur école pour une petite surprise de fin d'année. Avant de montrer leur travail, Christelle MURATI leur a raconté un joli conte de Noël. Ensuite, sur un fond de ciel étoilé, confectionné par leurs soins, les enfants ont présenté leur spectacle préparé pendant leur temps de garderie. Petits et grands ont été très contents de ce moment de partage qui s'est achevé autour d'un goûter convivial !

LA VIE SCOLAIRE

Le voyage scolaire

Début juin 2023, les élèves des classes de CE2 et CM1 ont eu la chance d'aller en voyage scolaire en Normandie, ils étaient accompagnés de M. MOUGIN et M. THUILLIER ainsi que de parents d'élèves spécialisés en gestes de premiers secours. Ils ont pu découvrir la mer et y étudier la marée, tester le char à voile et s'amuser dans le sable. Par la suite ils se sont rendus dans la ville de Colleville-sur-mer sur la plage SWORG pour découvrir une plage du débarquement empreinte d'énormément de souvenirs. À cet endroit, ils ont pu également assister à une cérémonie avec des anglais qui jouaient de la cornemuse. La découverte de la pêche à pied et une promenade dans les dunes pour le plus grand plaisir d'être au grand air, ont également rythmé leur journée. Pour continuer ce séjour, ils ont visité un phare sur le port, les petits aventuriers ont grimpé les 171 marches pour pouvoir admirer la vue de la ville. Ils étaient tous très fiers de l'avoir fait, car 36 mètres de haut ce n'est pas rien ! Ils ont également pu découvrir la gare maritime et le marché aux poissons, et pour terminer ce séjour, ils se sont rendus au musée du débarquement à Arromanches pour découvrir les batteries de Long. Leurs soirées ont été rythmées par de bons repas, des chansons, et tout ça dans la bonne humeur !



Des CM2 gatés !



Le jeudi 20 juin 2023, la municipalité s'est rendue à l'école Pierre Bernard, dans la classe de CM2 de Mme Valérie SAINTDIZIER, pour offrir aux élèves un cadeau. Ce présent est signe de départ pour le collège, c'est toujours avec joie et appréhension qu'ils quittent leur école. Ce sont 21 élèves qui ont reçu un dictionnaire en langue étrangère de leur choix pour les aider au mieux dans leurs études supérieures. Ils ont également été gatés par l'association Saulcy Sourit en recevant une carte cadeau e-leclerc ainsi qu'une clé USB. Nous leur souhaitons, à chacun, un bel épanouissement scolaire !

La kermesse

La fin d'année scolaire est synonyme de kermesse, un moment très attendu par tous les enfants. L'association Saulcy Sourit a organisé, le 20 juin 2023, cet événement au parc de l'ancien séminaire. Des spectacles, des chants, de multiples stands de jeux ont fait la joie des nombreux élèves présents. Plus de 2000 tickets de tombola ont été vendus et les lots étaient nombreux. Cette belle journée s'est clôturée par une pause gourmande conviviale !



La rentrée scolaire



Sous un soleil radieux, le lundi 4 septembre 2023, a eu lieu la rentrée scolaire dans nos écoles Salixiennes. 59 enfants ont rejoint l'école maternelle Jules Ferry, et 91 élèves ont repris le chemin de l'école primaire Pierre Bernard. Le corps enseignant a accueilli un nouvel instituteur pour la classe de CE1, M. Franck FLORET. Nous souhaitons une belle année scolaire à toutes et tous !

La visite de Saint Nicolas

Dans la matinée du jeudi 7 décembre 2023, les enfants de l'école maternelle Jules Ferry ont eu la visite du grand Saint-Nicolas accompagné de son âne Bonjo et du Père Fouettard. Dans la salle de motricité, ils ont pu échanger ensemble sur ce qu'ils aiment manger et sur les sports qu'ils pratiquent.. Chaque classe avait préparé une petite danse, puis ils ont chanté, tous ensemble, la célèbre chanson du saint patron des écoliers. Ensuite, ils se sont tous rendus à l'extérieur pour faire une photo sur l'âne et lui donner une carotte. L'après midi, les deux acolytes se sont rendus à l'école primaire Pierre Bernard pour faire la tournée de toutes les classes. Une poésie ou une chanson leurs ont été proposés, puis une photo avec Saint-Nicolas ont rythmé ce doux moment. Durant toute la journée, les élèves ont pu donner leurs jolis dessins préalablement préparé pour les vedettes du jour. Les enfants ont été chaleureusement remerciés par les deux compères. Le CCAS s'est chargé de préparer de petits sachets individuels avec une brioche et une clémentine pour chacun. Un très bon souvenir pour clôturer cette belle journée !



LES SERVICES DE LA COMMUNE

Un hommage à Katia THIEBAUT

2023 restera marquée par la disparition brutale le 14 août dernier de notre DGS. Katia était arrivée à la tête de nos services début août 2019 ; venant du Centre de Gestion de la Fonction Publique « 88 ». Spécialiste en « Ressources Humaines » (RH), Katia a mis en place une gestion moderne de notre commune en réorganisant nos services. Ayant accompli sa mission, Katia devait quitter Saulcy-sur-Meurthe au 31 août 2023, pour se reconvertir vers d'autres horizons professionnels dans l'environnemental. La disparition de cette « belle personne » a profondément choqué ses collègues et la municipalité. Partie trop tôt cet été, nous n'oublierons pas ses qualités humaines qui imposaient le respect ; et son sourire chaleureux.



Une nouvelle DGS

Depuis le 04 septembre 2023, Charlène VALENTIN a pris ses fonctions de Directrice Générale des Services. Juriste de formation, Charlène occupait précédemment le poste de Directrice du Secrétariat Général et Juridique à l'Agglomération et à la Ville de Saint-Dié-des-Vosges. De par ses attaches familiales et ses responsabilités passées, Charlène connaît parfaitement notre territoire. Elle poursuivra l'adaptation du fonctionnement des services municipaux aux nouvelles réglementations administratives édictées par l'Etat



LOR'ANIM

Suite au départ d'un agent d'animation chargé de la gestion du service, l'équipe municipale a décidé d'externaliser, à compter du 8 janvier 2024, la gestion du service d'animation de notre commune auprès de l'Association LOR'ANIM, acteur du territoire et forte de onze années d'expérience dans la mise en place de projets enfance et jeunesse. L'objectif est de faire bénéficier aux enfants Salixiens d'une prestation améliorée. Désormais, la restauration scolaire, la garderie ainsi que le centre de loisirs sont organisés par LOR'ANIM. Ce changement n'aura aucune incidence sur les habitudes des enfants puisqu'ils continueront à être accompagnés par le personnel de la municipalité.

Infos utiles Périscolaires

Dés à présent, le centre de loisirs sera ouvert de 7h30 à 18h30 chaque jour, et il y a aura la possibilité d'inscrire les enfants dès l'âge de 3 ans.

Pour les horaires de garderie, ils restent inchangés. L'ouverture est dès 7h30 dans chacune des écoles ainsi qu'après les cours jusqu'à 18h30. À midi, une garderie est organisée jusqu'à 12h30 dans chaque école.

Les nouveaux horaires de la mairie

En se basant sur un relevé annuel, des statistiques de passage ont été effectués et une proposition a été faite par les services. Le conseil municipal a validé les changements d'horaires d'ouvertures de notre mairie. Ceux-ci sont effectifs à partir du 1er janvier 2024 :

LUNDI	8h30-12h00 13h30-18h00
MARDI	8h30-12h00
MERCREDI	8h30-12h00
JEUDI	8h30-12h00
VENDREDI	8h30-12h00

Réorganisation des services

Depuis le 1er janvier 2024, dans la continuité de la réorganisation des services, Mme Karine GERARD devient responsable des agents d'entretien au sein de notre commune.

L'avancée des travaux sur la RD 58

Depuis plusieurs mois, la RD58 (route départementale) – rue des Déportés – du pont de la Meurthe à la sortie vers Sainte-Marguerite, est en travaux. Le chantier avance normalement, mais les travaux sont complexes. Ils concernent l'enfouissement des réseaux électriques, éclairage public et téléphonie, avec raccordement de chaque bâtiment privé, ainsi que l'aménagement des trottoirs avec la création d'une piste cyclable. La tranche « électricité/téléphonie », incombe au SDEV (Syndicat Départemental d'Electricité des Vosges), qui confie ces travaux lourds à la Société SOTRECA d'Anould. Ce lot devrait être achevé fin mai prochain. Le coût à notre charge s'élève à 400 000€ HT. La commune, après consultation juridique, va prochainement attribuer le marché des autres investissements (trottoirs, piste cyclable et espaces verts). Une première tranche devrait débuter fin premier trimestre 2024. L'engagement de la commune est de 535 000€ HT, subventionnés à hauteur de 60% par l'Etat, le Département des Vosges et la Région Grand-Est. L'aménagement des trottoirs s'effectuera en trois phases, compte tenu de l'ampleur des travaux à réaliser et du financement..

LES INVESTISSEMENTS RÉALISÉS

Le panneau digital

Depuis début juin, sur la façade de la mairie, un nouveau panneau digital a été installé, celui-ci remplace l'affichage des papiers officiels. Sur ce nouvel outil, vous pouvez retrouver chaque document officiel, comme un permis de construire, un acte de mariage ou encore un procès verbal de conseil municipal. En renseignant votre adresse mail personnelle, il est possible de vous envoyer le document qui vous intéresse. A savoir qu'également il est possible de consulter le site internet de notre commune via ce panneau. Celui-ci est allumé de 8 heures à 20 heures, 7j/7. L'investissement est de 11 901 euros autofinancé par la commune. Bientôt, un panneau à LED sera installé en face de la boulangerie CHOSEROT afin de remplacer celui devenu obsolète vu sa vétusté devant la mairie.



L'achat d'un nouveau véhicule utilitaire

Depuis début juin, un nouveau véhicule arpente nos routes Salixiennes. Cette voiture a été attribuée à Mickaël LIEFFROID, agent de maîtrise des services techniques de notre commune, pour assurer les permanences. L'achat de cet utilitaire a coûté 21 000 euros TTC. Il a été fait en autofinancement en souscrivant un contrat de location longue durée de cinq ans. Il remplace un véhicule réformé vieux de 14 années.



Les travaux de voiries



Rue de la Piarrole

À la fin de l'Été, la rue de la Piarrole qui se situe dans le secteur de la rue du kemberg et la rue Émile Lamaze située dans le quartier des Cense, ont fait peau neuve. La société Pasquier s'est occupée de la préparation du chantier, et de couler un enrobé neuf sur ses deux rues. Ces travaux ont incombé un auto financement de la commune d'un montant de 24 202 euros HT.



Rue Émile Lamaze

Agenda :

- **Le repas dansant** organisé par le FC Saulcy le samedi 10 février 2024
- **La soirée dansante** organisée par les Blues Mountains le samedi 9 mars 2024
- Le carnaval des enfants** organisé par Saulcy Sourit le samedi 16 mars 2024
- **La Sainte Patrick** organisée par l'amicale des pompiers le samedi 16 mars 2024
- **La course de vélo** organisée par la JECDE le lundi 1er avril 2024
- **La chasse aux oeufs** organisée par le comité des fêtes le dimanche 7 avril 2024
- **Le repas théâtre** organisé par le comité des fêtes le samedi 20 avril 2024
- **La Semaine des Arts** organisée par les associations du jeudi 9 au dimanche 12 mai 2024
- **Le course contre la montre** organisée par le vélo Sprint Anould le dimanche 16 juin 2024
- **Le vide grenier** organisé par le comité des fêtes le dimanche 23 juin 2024

Numéros utiles :

Pour toutes questions sur les sujets ci-dessous, merci de contacter la communauté d'agglomération de Saint-Dié-des-Vosges :
Assainissement : 03-29-52-65-56
Eau : 03-29-52-65-56
Déchets : 03-29-52-65-59

Portage des repas

Voici cinq sociétés de traiteurs qui font du portage de repas sur notre commune :

- **Les Deux frères** : 03-29-56-96-02
Saulcy-sur-Meurthe
- **Chez Neness** : 06-62-46-77-45
Entre-Deux-Eaux
- **COM'à la Maison** : 06-32-96-79-97
Sainte-Marguerite
- **Ptit Colis** : 06-86-32-98-99
Saulcy-su-Meurthe
- **Prestige de Chef** : 06-60-21-48-59
Saint-Dié-des-Vosges

Pour plus d'infos sur les tarifs, les jours assurés et les régimes, rendez vous sur notre site internet.

Du bon sens !

Pour des questions d'identifications, il serait bon et préférable de mettre votre numéro de rue et votre nom sur vos boîtes aux lettres devant vos maisons. Merci d'avance à ceux qui le feront !

TAD/lignes de covoiturage

Le transport à la demande dit TAD est géré par l'agence SYLVIA. Depuis Saulcy, vous pouvez vous rendre aux arrêts scolaires «Deux Frères», «Les Cours» et «Le Pair» qui vous conduiront ensuite vers les centres Bourgs et Saint-Dié. Pour les personnes de plus de 75 ans ou 80% MDPMH, ils seront pris en charge directement à l'adresse de leur choix. Pour réserver un transport (au moins 2heures avant), il est nécessaire et obligatoire d'appeler le 0800 880 676 (appel gratuit), le tarif du transport unitaire est de 2 euros. Sur notre commune, l'aire de covoiturage se situe au niveau de l'ancienne gare, rue du Kemberg, où vous pouvez disposer d'une dizaine de places de stationnement. Pour ce faire, vous pouvez vous inscrire sur l'application ILLICOV et trouver des usagers qui font le même trajet à la même heure que vous. N'hésitez plus !

Retrouvez l'actualité de notre commune, les informations pratiques, des offres d'emplois multiples, les articles sur les manifestations récentes ainsi que les procès verbaux des Conseils Municipaux

Rendez-vous sur :

www.saulcy-sur-meurthe.fr